

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian dengan judul **“Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) Menggunakan Bahan Ajar Terintegrasi Nilai Spiritual Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Ditinjau Dari Kemampuan Awal Siswa”**.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Ayi Darmanai, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan, bimbingan dan saran-saran sejak awal penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat M.Si, Ibu Nora Susanti, S.Si, M.Sc, Apt., dan ibu Dr. Destria Roza, S.Si, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si,M.Si sebagai dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani perkuliahan di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen, staf pegawai serta mahasiswa jurusan Kimia FMIPA Unimed. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak kepala sekolah SMA Cerdas Murni Medan, Bapak Ibrahim Arbi, S.Ag, S. Pd.I yang telah memberikan izin penelitian kepada penulis dan kepada ibu Erlina S.Pd serta siswa/i kelas XI SMA Cerdas Murni Medan yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua yang sangat luar biasa Bapak Imbalo Simamora dan Ibu Dasinar Siregar atas segala dukungan moral dan materil. Teristimewa juga kepada kakak penulis kak Mardiana, bang Syukur, bang Dayat, bang Parulian , dan adik penulis Nangan untuk segala semangat dan dukungan demi terselesaikannya studi penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada saudari-saudari saya sebagai keluarga kedua penulis, personil Qurrata'ayun (Kak Laili, Kak Vina, Kak Emi, Kak Mala, Kak Muflikah, Desi dan Eri) yang selalu memberikan dukungan dan motivasi

bagi penulis. Ucapan terimakasih kepada saudara-saudara saya di UKMI Ar Rahman Unimed atas segala pengajaran dan pengalaman yang luar biasa selama masa kuliah penulis dan ucapan terima kasih juga kepada saudara-saudara saya di FORSIMKA Unimed (Kak Ismi, Kak Ratih, Kak Nana, Bg Risky, Fadly, Aisah, Sari, Dewi, Khodijah Tita, Nada, Husni). Ucapan terima kasih disampaikan kepada teman-teman seperjuangan satu dosen skripsi Aisah Harahap, Muhammad Fadly, Siti Khairani, dan Ripka yang telah membantu ketika proses penelitian berlangsung. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman pendidikan Kimia Reguler A 2016 yang sama-sama berjuang selama kuliah serta kepada semua pihak yang telah membantu selama proses penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Namun, penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Februari 2020

Penulis

Mirna Sari Simamora

NIM. 4163131017